



Persönliche Vorstellung

Petra Diroll - Koordinatorin des FREUNDESKREISES

Seit über 30 Jahren bin ich in Bonn und Berlin in verschiedenen Funktionen als Journalistin und Pressesprecherin in der Bundespolitik tätig. Zu meinen beruflichen Stationen als bundespolitische Korrespondentin gehören der Bayerische Rundfunk, das ARD-Hauptstadtstudio in Berlin sowie meine ehrenamtliche Zeit als Vorstandsmitglied der Bundespressekonferenz. Ab 2010 führte mich mein Weg ins Bundespräsidialamt als Sprecherin des Bundespräsidenten und Leiterin des Pressestabs; anschließend war ich Sprecherin des Bundesministers für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ).

Seit fünf Jahren leite ich den Bereich Kommunikation und Politik beim Gesamtverband der deutschen Textil- und Modeindustrie. Seit Oktober 2022 engagiere mich ehrenamtlich als Ansprechpartnerin und Koordinatorin für den FREUNDESKREIS der Stiftung.